

Agapanthusfarm

Aktuelles Monatsthema Mai 2013:

Agapanthus im Internet kaufen?

Liebe Besucherinnen und Besucher unserer Internetseiten,

immer wieder wird die Agapanthus-Farm gefragt, warum wir keinen Internet-Shop betreiben. Gerade weit entfernt wohnende Agapanthus-Interessierte wünschen sich diese Möglichkeit. An dieser Stelle dazu einige Anmerkungen.

Grundsätzlich ist das Bestellen im Internet ja ein zunehmend beliebter Weg des schnellen und einfachen Erwerbs gewünschter Ware, auch von Pflanzen. Dagegen ist auch nichts einzuwenden. In vielen Fällen, gerade auch bei Samen, Zwiebeln und Gehölzen lässt sich die Qualität leicht und nachvollziehbar darstellen. Bei Stauden ist das schon schwieriger, die Topfgröße ist nur ein Kriterium. Und Agapanthus besitzen noch einige Eigenschaften, die besonders berücksichtigt werden müssen. Hier liegt auch einer der Gründe, warum wir keinen Online-Shop betreiben.

Stellen Sie sich vor, Sie möchten einen Agapanthus, nehmen wir beispielhaft eine bestimmte laubeinziehende Sorte, im 2-Liter-Container erwerben. Frisch getopfte Ware scheidet (zumindest bei uns) zum Verkauf aus und wenn die Pflanzen dann im zweiten oder dritten Jahr gut eingewurzelt und blühfähig sind, dann kann die individuelle Größe bei Agapanthus trotzdem durchaus sehr unterschiedlich sein. Da können drei Triebe mit drei Blüten vorhanden sein, da können 5 Triebe ganz ohne Blüten wachsen oder 7 Triebe mit 6 Blüten. Formal alles Agapanthus im 2-Liter-Container. Und weil das so ist, etikettieren wir unsere Pflanzen individuell, je nachdem wie stark die Pflanze wirklich ist. Das bedeutet zugegebenermaßen Mehraufwand, ist aber eine ehrliche Lösung.

Zweckmäßigste Versandzeit wäre März, zum Ende der Winterruhe der Pflanzen. Dann sind die Triebe noch sehr kurz und die Gefahr der Beschädigung beim Versand ist bei den einziehenden Sorten gering. Nachteilig ist, dass in diesem Entwicklungsstadium noch keine Knospen erkennbar sind. Viele Kunden möchten im ersten Jahr des Erwerbs aber verständlicherweise unbedingt Blüten sehen. Versandzeit und Zeit der Knospenerkennbarkeit stimmen bei Agapanthus leider nicht überein. Auch dies spricht eher gegen den Versand.

Wenig sinnvoll ist um diese Jahreszeit auch der Versand von Sorten, die der Art Agapanthus inapertus zuzuordnen sind. Diese sind in der Überwinterung etwas heikler als die übrigen Agapanthus und erst bei starkem Neuaustrieb etwa im Mai ist wirklich sicher, dass sie gut über den Winter gekommen sind.

Ganz heraushalten möchten wir uns auch aus dem Preiskampf der bei Stauden mancherorts herrscht und zwangsläufig zu Lasten der Qualität gehen muss. Bei Agapanthus werden dann gerne wurzelnackte Rhizome zum Kampfpriis angeboten und lassen sich auch leicht versenden. Das ist dann eine Qualitätskategorie, um die

wir einen großen Bogen empfehlen. Je nachdem wie lange die Rhizome gelegen haben, kann es Jahre dauern bis eine wirklich starke Pflanze herangewachsen ist. Gute Agapanthus werden im Topf verkauft!

Wir betreiben also keinen Internet-Shop. Nur im Einzelfall ist ein Versand möglich. Aber dann erhalten Sie auf Ihre Anfrage ein individuelles Angebot und können davon ausgehen, für Ihr Geld eine angemessene Pflanze zu erhalten.

Bevorzugt verkaufen wir direkt und persönlich an Sie. Sie sehen die Pflanzen und können entscheiden, welche Größe Sie für welchen Preis erwerben möchten. Das ist der beste Weg für alle. Besuchen Sie uns auf den Raritätenmärkten oder kommen Sie zum Tag der Offenen Tür! Auf unserer Internetseite finden Sie zwar keinen Shop, aber die Orte und Termine des Verkaufs.

Mit herzlichen Grüßen

Ihr *Martin Pflaum*